MP+ Burgsinner Schreiner will individuelles Wohnen ermöglichen



Foto: Jürgen Gabel | Daniel Gutermuth eröffnet das "etwas andere Möbelstudio" in Burgsinn.



Von Jürgen Gabel 29.06.2021 | aktualisiert: 29.06.2021 15:59 Uhr

er Kunde sucht ein Wohnzimmer-Arrangement mit Glasschiebetüren und Beleuchtung am Schlafzimmerschrank, ein funktionales Business-Büro oder einen bezahlbaren Esszimmertisch mit Glaseinlage in der Massivholzplatte: "Dann sind Sie in meinem Möbelstudio unter dem Motto 'individuelles Wohnen' genau richtig", erklärt der 37-jährige Daniel Gutermuth. "Möbel sind meine Leidenschaft."

Der gelernte Möbelschreiner mit langjähriger planerischer Erfahrung mit Möbeln und Küchen setzt ab Freitag, 2. Juli, ab 8.30 Uhr seinen Lebenstraum in die Tat um. Das 90 Quadratmeter große Studio direkt am Burgsinner Marktplatz beeindruckt nicht nur durch die sechs präsentierten Beispielzimmer, sondern auch durch Materialauswahl, Farbgefühl und Kombination diverser Stile. "Ich möchte die Lücke zwischen individuellen Möbeln vom Schreiner und einem Möbelhaus füllen."

Mit seiner Geschäftsidee möchte Gutermuth dem Kunden Zeit sparen, von einem Möbelhaus zum nächsten, von einem Lockangebot zum nächsten Schnäppchenpreis zu fahren. Und dann findet er doch nicht sein Wunschmöbel oder muss Kompromisse bei der Farbe oder der Kombination von Materialien in Kauf nehmen. Gutermuth hingegen konzentriert sich auf die Wünsche und Bedürfnisse des Kunden.

Variabel bei Hölzern, Farben, Wünschen

Um diesem Anspruch gerecht zu werden, hat er sich seine Zulieferer so ausgesucht, dass fast alles möglich ist. "Individuell muss nicht immer teuer sein und eine Kombination aus verschiedenen Herstellern mit Standardmöbeln und individuell gefertigten Schreinerarbeiten machen das individuelle Wohnen perfekt", erklärt der 37-Jährige. Nach Maß gefertigte Möbel mit Wunschmaterial und -gestaltung seien möglich. Ob Vollholz in Eiche, Robinie, gedämpfter Buche oder anderen Hölzern, mit verschiedenen Oberflächen, geölt, gekalkt oder Echtholzfurnier - Gutermuth verspricht, Kundenwünsche zu erfüllen.

Der Möbelmacher legt Wert auf Nachhaltigkeit: So können alte, liebgewonnene Möbelteile passgenau in neue Stücke integriert werden. Ebenso genießt der Kosten-Nutzen-Faktor für den Kunden hohe Priorität, erklärt der Möbel-Enthusiast, der faire Preise verspricht.

In seinem Portfolio arbeitet Gutermuth mit Partnern wie "Staud", Spezialist für Schwebetürenschränke oder verglaste Fronten, "Raumplus", begehbare Kleiderschränke und Glasschiebtüren, "Trend Natur", Spezialist für Vollholz und FSC zertifiziert, "Gutmann Factory", Spezialist für exklusive Möbeltrends zusammen.

Nichts mehr verpassen: Abonnieren Sie den Newsletter für die Region Main-Spessart und erhalten Sie zweimal in der Woche die wichtigsten Nachrichten aus Ihrer Region per E-Mail.